

Qué sabemos sobre el Anticristo

1Jn 2:18 Hijitos, ya es el último tiempo; y según vosotros oísteis que el anticristo viene, así **ahora han surgido muchos anticristos**; por esto conocemos que es el último tiempo. Primero vamos a **definir qué es "el Anticristo"**. La Biblia habla de "falsos cristos" **Mat 24:24**. Pero la palabra "anticristo" solamente ocurre en **1Jn 2:18, 22; 4:3**, y **2Jn 1:7**, donde la Biblia nos avisa de la venida de **estas personas que se oponen o se proponen a ellos mismos de ser la contra parte de lo que es Cristo**. Realmente no hablan tanto de solamente **una sola persona quien es el anticristo, sino una sucesión de anticristos** (1Jn 2:18) quienes **son como generales que dirigen las fuerzas de Satanás en contra de Jesús**. **Jesús representa "el Cristo" de Dios**, el escogido para traernos la salvación, con la idea de que **"el Cristo" también incluye el modelo o patrón perfecto de que es la voluntad perfecta y santo carácter de Dios**. Adentro de las profecías y declaraciones de Jesús y sobre Jesús por otros en la Biblia, sabemos que este Cristo es también Emanuel, **Dios encarnado** entre nosotros para enseñarnos el carácter de Dios.

1Jn 2:22 ¿Quién es el mentiroso, sino el que niega que Jesús es el Cristo? Este es anticristo, el que niega al Padre y al Hijo. El anticristo, o un anticristo, es **cualquier persona que se opone la persona, obra, o carácter de Jesús el Cristo que llega a identificarse como el enemigo del Cristo**. A la verdad, nadie sabe quien es el anticristo. **El máximo y final anticristo de Apocalipsis es una persona especial, la más vil y opuesta a Cristo de todos los anticristos**, pero porque Satanás no sabe el tiempo en que Cristo regresará, **tiene muchos anticristos obrando y en espera por si él necesita uno rápido**, porque los eventos finales se caen de repente. Nadie puede predecir con confianza el tiempo exacto del regreso del Señor, ni identificar el anticristo de este tiempo. **Mat 24:36** Pero del día y la hora nadie sabe, ni aun los ángeles de los cielos, sino sólo mi Padre.

¿En qué cosas se opone el Papa a Cristo?

El Papa se nombra a sí mismo "**el vicario de Cristo**", **un concepto que nunca se encuentra en la Biblia** ni de Pedro, ni de Pablo, ni de nadie. **Esto es de tomar el lugar de Cristo y sustituirse por Cristo, restringiendo a otros de venir a Cristo** (excepto por el anticristo Papa católico, claro). La palabra "**Vicario**", viene del concepto "anti" (contrapuesto), **entonces nombrándose "Vicario de Cristo" es de identificarse como "el Anticristo."** **Es quien toma el lugar de autoridad y dirección de Cristo. El Papa Juan Pablo II entendió su usurpación de Cristo, dijo, "No se vayan a Dios para el perdón de pecados, sino a mí."** (Los Angeles Times, Dic 12, 1984). Actualmente, Cristo se fue al cielo, pero **su presencia sigue con nosotros por medio del Espíritu Santo morando adentro de cada creyente, y no por un Papa anticristo humano.**

1Jn 4:3 y todo espíritu que no confiesa que Jesucristo ha venido en carne, no es de Dios; y este es el espíritu del anticristo, el cual vosotros habéis oído que viene, y que ahora ya está en el mundo. Simplemente esta declaración, que **Cristo ha venido en la carne, representa la humillación de Cristo-Dios**, que se presenta a sí mismo con humildad, **no con pompa y jactancia. La pompa y jactancia del Papa no es el espíritu de humildad que Cristo nos mostró en su encarnación** cuando el Papa se viste de oro y joyas preciosas, y entra y sale de la sala donde está como si fuera un rey. **¿Es humildad, o es arrogancia?** Cuando pide a los que vienen a su presencia de besar su anillo antes de hablarle, **¿Esto es alta humildad o soberbia?**

El Apocalipsis llama la atención de que este gran sistema del **anticristo reunirá por engaño todas las religiones a una bajo su control**. Esta foto es del **Papa besando**



el Corán, la Biblia de los Musulmanes. El Papa y la iglesia Católica proponen que ellos son la cabeza de toda religión válida.

2Ts 2:4 el cual se opone y se levanta contra todo lo que se llama Dios o es objeto de culto; tanto que se sienta en el templo de Dios como Dios, haciéndose pasar por Dios. Dios mandó en los diez mandamientos de no permitir o aceptar en nuestra adoración el desviarse al uso de imágenes o personas quienes no son Dios (**Mat 4:10**). **Dicen que María es co-redentora con Jesús (Hechos 4:12). La adoración de Dios es por medio de sacrificios en nuestro espíritu y carácter moral (Jn 4:24).** Los ritos y ceremonias externos no son sustitutos para un espíritu humilde y obediente. **La iglesia católica promueve la adoración a personas religiosas, a imágenes, al uso de templos y catedrales de oro y riquezas preciosas, y todo esto está prohibido por Dios. El anticristo sigue a Satanás (Mat 4:10) queriendo enfoque, atención, exaltación, reverencia, y adoración para sí mismo. El sistema católico desde el Papa hasta el sacerdote más bajo quiere y enseña exactamente esta adoración, exaltación, y reverencia para ellos mismos y para lo que no es Dios.**

2Ts 2:10 y con todo engaño de iniquidad para los que se pierden, por cuanto no recibieron el amor de la verdad para ser salvos. Podemos dar una lista larga de las verdades de la Biblia que la iglesia católica no ama, no cree, no promueve. A fin de cuentas **no vemos en el Nuevo Testamento un sistema como el catolicismo, con catedrales de esplendor y oro, o inquisiciones, o con todo lo que es lo externo y falso de la iglesia católica hoy en día. Nunca vemos el abuso sexual y el abuso de menores en la Biblia como la Iglesia Católica tiene hoy en día. Una vez descubierto, estos eran identificados como falsos.** Es importante ver que Pablo marcó al anticristo y su sistema como usando principalmente "**todo engaño de iniquidad**", como por dar al pueblo lo que quieren, ellos tienen su poder, control, y riquezas. Esto es exactamente la iglesia católica en su función hoy

en día con penitencia e indulgencias, que son permisos o pagos para el privilegio de pecar aunque Dios no acepta eso.

La Iglesia Católica y el Anticristo

Apo. 17:9 Esto, para la mente que tenga sabiduría: Las siete cabezas son siete montes, sobre los cuales se sienta la mujer, La Biblia vincula **al anticristo y a su sistema religioso con una cede sobre 7 montes, lo cual es exactamente el título de la ciudad de Roma, fundada sobre siete montes.** Igualmente hay paralelos entre la ramera de **Apo. 17:3,4** “vestida de púrpura y escarlata, adornada de oro de piedras preciosas y de perlas,” **que es el vestuario exacto de los obispos y papas.**

El sistema religioso (**Apo 17:1**) del cual el anticristo será el jefe está descrito como “**la Gran Ramera**”. En su carácter, **el sistema es como una ramera, que las prostitutas hacen lo que uno pide de ellas a cambio de pago, sin respetar la moralidad de lo que es pedido.** Así es la iglesia Católica desde su inicio hasta el presente, **siempre ha edificado su carácter sobre el absorber las tradiciones, cultura, y costumbres de religiones paganas a cambio de sujeción de su gente a ellos** (claro con sus donaciones yendo a la iglesia Católica). Las creencias, y fabricación de doctrinas han sido compromisos a medio camino entre lo que estas religiones paganas creen y practican, y lo que los Católicos **todavía ligeramente retienen de la Biblia.** **La doctrina del purgatorio, con misas y supuestos pagos de rescate para librar a su familia y queridos de sus sufrimientos es un invento directamente en contra de la finalidad de la muerte que Dios nos enseña (Heb 9:27), para ganar dinero para Roma.** Si una misa salva a un alma del purgatorio, o hace más corta su estancia allí (como los Católicos pretenden creer), **¿Por qué lo Católicos no hacen como los Mormones, haciendo bautismos para los muertos para redimir a todos los que pueden?** O sea, si fuera verdad que los sacerdotes tienen este poder, **¿Por qué condicionan la liberación de las almas del purgatorio en que alguien pague por la misa siempre?** ¿La Iglesia Católica no está

pagándoles a los sacerdotes un sueldo? ¿Por qué encima de un salario, tienen que extraer pago por las misas o dejarán a las almas en sus sufrimientos?

2Ts 2:3-4 Nadie os engañe en ninguna manera; porque no vendrá sin que antes venga la apostasía, y se **manifieste el hombre de pecado, el hijo de perdición, el cual se opone y se levanta contra todo lo que se llama Dios o es objeto de culto;** tanto que se sienta en el templo de Dios como Dios, haciéndose pasar por Dios. El anticristo es religioso, pero también está vinculado con el libertinaje hasta llamarle “el hombre de pecado.” Ahora hay muchos que viven y representan libertinaje (pecado desenfrenado) como los rockeros, pero ellos no son jefes de un sistema religioso. El Papa sí es jefe de un sistema religioso. **¿En qué sentido es el Papa promovedor de pecado? La iglesia católica ha inventado y promueve indulgencias, donde ellos ganan dinero por dar permiso para pecar. Sus tradiciones y fiestas son actividades de libre pecar (benedicidos por la iglesia).** Hay indulgencias hasta para matar a la misma madre de uno. O sea, una persona puede ir a un sacerdote, pagar la indulgencia, y luego matar a sus propios padres, y aun premeditando de hacer esto de antemano, y ser totalmente limpio de pecado en su pensar y en el sistema católico. **La iglesia católica ha impuesto el tomar alcohol forzosamente a todos sus miembros.** El catolicismo ha edificado una cultura religiosa en **que da el permiso y el perdón de antemano a todos los tipos de pecados de la carne como en las tradiciones así como el carnaval, o las fiestas religiosas.**

De oponerse a Cristo y a la pureza por promover el pecado con permiso del Papa es de oponerse a los principios de Cristo. Cristo nunca dio permiso a nadie para pecar. De hacer esto es de ser utilizado por el Diablo.

v2 ©2010v1

¿Es el Papa el Anticristo?

Por David Cox

[Cat13] 2018 v2 www.folletosytratados.com/cat13
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto



Y no llamáis padre vuestro a nadie en la tierra; porque uno es vuestro Padre, el que está en los cielos. Mat 23:9

Nadie sabe si el Papa Benedicto XVI es el anticristo de los últimos tiempos. El punto no es de concluir que él es, o de librarle de la posibilidad. **Habrá un gran asalto religioso de Satanás en los últimos tiempos en contra de Cristo,** y **en esta maniobra diabólica,** hay una persona quien se identifica como el “Anticristo”.

Aunque no sabemos con certeza quién es esta persona, tenemos que entender que el Papa (cualquiera que esté al momento) y el sistema de la Iglesia Católica Apostólica Romana se identifican con esta grande maniobra diabólica.

Si ellos no son el anticristo y la gran Ramera que menciona la Biblia, bien pueden ser sin hacer nada.

La persona del Papa y su sistema es totalmente algo en contra del Cristo de la Biblia.